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ごあいさつ 

                 岡山県立倉敷南高等学校 
                    新ＰＴＡ会長 田野美佐    

 

 初夏の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げ

ます。平素より本校PTA活動にご理解とご協力をいただき厚くお礼申し

上げます。 

 今年度も新型コロナ感染拡大防止の為、総会開催を見送り、予算等

の説明をオンライン配信にて行い、書面協議とさせていただきました

が、皆様にはご承認いただきありがとうございました。 

 昨年度はPTA活動も殆ど出来ず、唯一出来たのは卒業式のコサージュ作りだけでし

た。今年度はどれだけ活動が出来るか分かりませんが、挨拶運動、交通指導、葦岡祭

のバザー等、感染対策に充分配慮しながら活動が出来ればと思っております。生徒たち

が楽しく高校生活が送れ、目標達成に向けて頑張れるよう、PTAとして支援していきた

いと考えております。皆様のご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 (6/10記) 

ごあいさつ 

                 岡山県立倉敷南高等学校 
                    前ＰＴＡ会長 田中 智    

 

 雨の滴が似合う紫陽花の美しい季節となりました。平素は本校ＰＴＡ

活動にご理解とご協力を賜り、誠に有難うございます。 

 さて、未だ猛威を振るっている新型コロナウイルスのため今年度はＰ

ＴＡ総会を昨年に引き続き書面にてご審議いただき、新たな試みとして

オンライン中継にて議事進行を会員の皆様にお届けする予定でしたが

岡山県に緊急事態宣言が発令され、叶うことができませんでした。令

和二年度のＰＴＡ活動は新型コロナウイルス感染拡大のため全く思うよ

うな活動にならずもどかしい思いで一杯でした。生徒たちも学校生活や部活動で制限が

多く同じ思いだと思いますが一日も早く新型コロナウイルスが終息し、生徒たちの元気な

姿とともにＰＴＡ活動が活発にできるよう願いまして役員退任の挨拶とさせていただきま

す。三年間お世話になり有難うございました。 (6/９記) 



 

♪葦岡祭に向けて 
 

 平素よりPTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

 倉敷南高校が一体となる最大のイベント「葦岡祭」が、８月３１日（火）９月１日（水）
文化祭、２日（木）体育大会の日程で行われる予定です。 
 しかしながら本年度も、新型コロナウイルス感染防止の観点から、実
施の方法については現在検討を行っている途中です。決まり次第、連絡
いたします。今後ともPTA活動へのご協力をよろしくお願いいたします。  

夢をかたちに、Chance & Challenge 
                 

岡山県立倉敷南高等学校 
校 長  鳥越 信行   

 PTAの皆様には、平素から本校教育に対し温かいご支援を賜

り、心より感謝申し上げます。昨年度は、コロナ禍のなかさま

ざまなことに見通しも立ちづらい状況でしたが、生徒、教職員

の健康・安全を第一に、厳しい状況の中で我慢しながらも、で

きる範囲で精一杯取り組んでまいりました。 

 書道部、棋道部、放送無線部が全国大会出場、少林寺拳法で

全国大会へ進んだ生徒もいました。ニュージーランド・クライストチャーチ市の姉妹校

カシミア高校とのオンライン国際交流は県下でも注目され、テレビ取材を受けるなど、

さまざまな場面で、生徒たちは生き生きと活躍してくれています。また、昨年度は「ふ

るさと岡山“学び舎”整備事業」により皆様の御支援をいただき、図書館を核として、

“主体的・対話的で深い学び”をさらに活性化させ、知識を創造に変える新しい学びの

場「倉南ラーニング・コモンズ」を充実させることができました。 

 本校は、校訓である「『自律、友愛、進取』の精神を実践し、グローバル社会で貢献・

活躍できる人を育てる」を教育目標に、激動の未来社会を自分らしく力強く生きる力を

育む新しい学びに挑戦しています。進学重視型単位制による社会に開かれたカリキュ

ラムにより、個別最適で協同的な教科学習、志と研究する力を育むキャリア学習、視野

を広げるグローバル活動、文武両道を実践する部活動・自律的活動など、それぞれの学

びを「探究」でつなげ、知り、深く考え、未来を創るために行動する力「未来創造力」

を育みます。 

 倉南で過ごす3年間で、生徒一人ひとりが生き生きと学び、さまざまな機会に全力で

挑戦し、自分の能力や可能性を最大限に伸ばすことができるよう、我々教職員は精一杯

努力し、倉南の新しいステージを創り上げています。 PTAの皆様には、引き続き御理

解と御支援をよろしくお願いいたします。 

 

令和３年度PTA総会 議案事項の集計結果について 
 

 本年度のPTA総会は書面による審議を行いました。回答票の集計結果が出ましたのでご報

告申し上げます。 

 在籍数の８割を超える回答を得て、全ての議案に承認する方が大多数となりました。PTA

会則により、定足数および決議ともに基準を満たしていると認められますので、今回の議案

事項は全て承認されました。（事務局） 


